

晩秋の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、格別のご高配を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、この度は、美祢・秋吉台カルストロードレース及び山口ながとクリテリウム開催にあたりまして、多大なるご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

おかげさまで天候に恵まれまして、県内外からご来場された観客も多く、ライブ配信を含む動画配信の再生回数も増えており、盛会のうちに終了することが出来ました。

また、北長門国定公園の美しい海、秋吉台国定公園の壮大な景色についてツール・ド・フランスに代表される様な海外ワールドツアーレースの放送番組と遜色ない品質の高い映像コンテンツの配信により、自転車レース及び美祢市、長門市の魅力をお伝えできたと感じております。

これを好機としまして、継続的に国際レースとして更にブラッシュアップを図り発展できるよう鋭意努力してまいり所存でありますので、今後とも変わらぬご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

本来なら拝眉にてお礼を申し上げるべきところではありますが、甚だ略儀ながら書中をもちましてお礼申し上げます。

敬具

2023年11月10日

秋吉台カルストロードレース実行委員会

山口ながとクリテリウム実行委員会

委員長 大和 孝義